Richard PANQUIAULT Directeur général, Ilec Asso

Richard Panquiault a rejoint l'Ilec le 3 septembre 2013 en tant que Directeur général de l'association.

Cette arrivée s'inscrit dans le cadre d'une évolution de

la gouvernance de l'Îlec, décidée par son Conseil d'administration et approuvée en Assemblée générale en mai 2013.

Né en 1962, diplômé de l'Institut d'Etudes Politiques de Paris en 1983 et titulaire d'un MBA de l'Université de San Francisco, Richard Panquiault a passé 26 ans dans des entreprises de grande consommation, entre des fonctions Marketing et commerciales chez Unilever (1985 -1996) puis Kimberly Clark (1996 – 1998), société dont il a ensuite assuré la direction générale pendant 3 ans (1998 – 2001).

Au cours de la période 2000 – 2001, il a également exercé une fonction de coordination au niveau mondial des relations entre les groupes Kimberly Clark et Carrefour.

De 2002 à 2011, Richard Panquiault a été Directeur général de Lixir (une Joint Venture dont les actionnaires sont les entreprises Rémy Cointreau et William Grant & Sons).

